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ダイイチタイムス

広島県内で発生する廃棄物・解体工事は「ダイイチ企業」にお任せ下さい。

取締役社長 小川 貴広

あけましておめでとうございます。ダイイチ企業社長の小川貴広です。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

2025年の干支は乙巳（きのと・み）であり、これまでの努力や準備が実を

結び始め、より成長していくことを期待しています。

２０２４年は昨年から引き続き、世界においても日本においても混沌として

いる状況の中で世界は分断しており、本当に先の見通すことが難しい、

変化の早い世の中になっていると思います。誰もが安心して暮らしていけ

る世の中が来ることを心から願っています。

2025 新 年 の ご 挨 拶
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取締役副社長 長谷川 俊道

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり誠にありがとうござ

いました。2024年は更なるインバウンド需要の拡大で、観光業や関係小売業、

サービス業が活性化する一方、運送業・建設業では、いよいよ残業上限規制

の法規制が実施されました。その影響もあり、経営コストの増加や人材不足の

問題は未だ継続している状況にありますが、ダイイチ企業は、設備投資・人的

投資を積極的に実施し、持続可能なサービスを提供するべく努力して参りま

す。地域と共に生き、地域に必要とされる企業をめざし精一杯取り組んで参り

ますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

取締役 木船 博登

あけましておめでとうございます。旧年中は変わらぬご愛顧をいただき誠

にありがとうございました。2024年についても皆様のご愛顧のおかげで数

多くのお仕事をご依頼いただくことができました。心から感謝を申し上げた

いと思います。2024年については昨年から続く物価高、燃料の高騰など

のあおりを受けてお客様には心苦しいご協力をいただく形となり恐縮に

思っております。ご協力いただいたお客様にこれまで以上のサービスをお

届けできるよう社員一同一丸となり取り組んでまいります。本年も何卒よろ

しくお願いいたします。

当社においては、昨年破砕機を更新させていただき、収集面においても協力企業と連携し、お客様

をお待たせすることのないように改善を計りました。 解体工事におきましては、品質をご評価いただ

き多くのお仕事をいただいています。中間処理、収集運搬、解体工事の三本の柱で本年も歩みを止

めることなく、人的投資、品質の向上を図りながら、顧客満足度を向上していく所存です。

本年も引き続きのご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願い申し上げます。



営業時間：AM8：00～PM5：00 日・祝・第２第４土曜定休
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あけましておめでとうございま
す。2025年の干支は、乙巳（き
のと・み）です。この十干、十
二支の組み合わせからなる2025
年は「成長や変革」の意味を持
ち、これまでの努力や準備が実
を結び、勢いづいてくることが
期待できるようです。ダイイチ
企業も一皮、二皮と脱皮
を重ね、成長し続けて
いきたいと思います。
本年もどうぞよろしく
お願いいたします。
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産廃リサイクル事業部 部長 土師 龍太

謹んで新春の祝詞を申し上げます。

昨年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。

産廃リサイクル事業部３９名は本年も「元気に明るく安全確実に」をモットーに

お客様のご期待ご要望に少しでもお応えできるよう更なるレベルアップを目指

してチーム一丸となって取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

産廃リサイクル事業部 部長補佐 御所園 秀和

明けましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になり、社員一同心より御礼申し上げます。

本年もより一層のサービス向上に努め、皆様に安心のサービスを提供できる

よう、業務に邁進する所存です。

本年も変わらぬご愛顧のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

総務部 部長 入澤 隆

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり誠にありがとうござい

ました。現在当社では、デジタル化、ペーパーレス化に向けて社内外含めて

少しずつではありますが取組みを強化しております。また昨年度は当社ホーム

ページのリニューアルを行い、より一層魅力ある会社を目指し発信機能を高め

てまいります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

営業部 特命課長 藤村 由美子

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。

昨年は、世の中の物価上昇により、余儀なく価格の改定を行う事となりました。

お客様のご理解、ご協力に心から感謝申し上げます。

今後も、お客様から、安心してお仕事をお任せいただけるように、誠心誠意

努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

解体事業部 部長 仁方越 祐輔

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり誠にありがとう

ございました。

解体事業部全体のスキルアップを図り、お客様、近隣の方目線で現場管理

を行い、ご満足して頂ける現場を作れるよう事業部一丸となり取り組んでまい

ります。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。
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